



## Síntesis de medios

21 de mayo de 2023

### Primeras Planas

Pone 4T en riesgo inversión, alerta IP  
Cae la inversión pública; es la menor en 4 sexenios  
IP: toma de vías pone en riesgo inversiones  
No es expropiación, sino ocupación temporal por "utilidad pública": SG  
Crimen recluta a deportados  
Colapso aéreo

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Seguridad Ciudadana ofrece una disculpa a vendedora de churros

El comisario en jefe de la Policía Auxiliar de la SSC, Lorenzo Gutiérrez Ibáñez ofreció una disculpa a la vendedora de churros que fue víctima de abuso de autoridad en un operativo para inhibir el comercio en la vía pública en el Centro Histórico. El comandante a cargo del dispositivo fue removido del cargo, en tanto que los uniformados involucrados siguen bajo investigación. Durante el encuentro con Karen, **el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch**, vía telefónica, reiteró la disculpa de la corporación y señaló que la policía está al servicio de la ciudadanía. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Uno más Uno](#)

#### Vendía aves exóticas; ya está detenido

Un hombre que posiblemente vendía aves exóticas y en peligro de extinción, en calles de la alcaldía Álvaro Obregón fue detenido luego de una denuncia ciudadana. Efectivos de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la **SSC** realizaban labores de seguridad y vigilancia en la colonia Lomas de la Era cuando fueron alertados de que una persona comercializaba aves, por lo que acudieron a la zona para verificar la situación. [La Prensa](#)

#### Pescan a dos con presunta droga y dinero

Como parte de las acciones estratégicas para el combate de delitos en la alcaldía Iztacalco, personal de la **SSC** detuvo a dos hombres en posesión de diversas dosis de posible marihuana y cocaína, así como de dinero en efectivo. Los hechos ocurrieron mientras los oficiales realizaban sus patrullajes de vigilancia en la Calle 5 y la avenida Unión, de la colonia Agrícola Pantitlán. [La Prensa](#)

#### Detienen a un hombre que intentó robar auto a mujer

**Policías de la SSC** detuvieron a un sujeto que probablemente despojó de su automóvil a una mujer, en calles de la alcaldía Benito Juárez. Mientras los uniformados realizaban patrullajes de vigilancia en la colonia Nativitas, fueron alertados por los monitoristas del Centro de Comando y Control (2) Sur, de una detención ciudadana en calzada de Tlalpan y la avenida Lago, por lo que acudieron al lugar. [La Prensa](#)

#### Mata víctima a extorsionador

Un hombre que presuntamente se dedicaba a la extorsión terminó muerto luego de que una de sus víctimas le disparara con una escopeta a quemarropa, en calles de la colonia Francisco Villa, en la alcaldía Álvaro Obregón. El agresor fue detenido por **policías de la SSC**. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

#### Detenido por posible intento de homicidio contra una mujer

Derivado de una persecución, **personal de la SSC** detuvo a un hombre señalado como posible responsable de realizar detonaciones con arma de fuego en contra de una ciudadana, en calles de la colonia Juan Escutia, alcaldía Iztapalapa. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

21 de mayo de 2023

### **Muere pasajera, arrollada por el micro en el que iba**

Una mujer murió atropellada por la unidad de pasajeros de la Ruta 51 que la transportaba en la colonia San Felipe de Jesús, alcaldía Gustavo A. Madero; el chofer involucrado fue detenido. Según testimonios, cuando la unidad hizo parada sobre la Avenida Dolores Hidalgo, la mujer cayó al intentar descender y el camión le pasó por encima. Aunque los paramédicos trataron de ayudarla, ya no contaba con signos vitales. Los **agentes preventivos** resguardaron el lugar hasta la llegada de los servicios periciales. [El Gráfico](#)

### **Muere biker tras ser atropellado por camión**

Un motociclista perdió la vida tras ser atropellado cuando un camión de transporte público de la ruta 66 lo arrolló en la avenida San Jerónimo, colonia Huayatlá, de la alcaldía Magdalena Contreras. Cuando llegaron los paramédicos el hombre ya había muerto. El chofer de la unidad de transporte que corre de la estación del Metro Miguel Ángel de Quevedo a Oyamel, fue detenido para deslindar responsabilidades. [La Prensa](#)

### **Camionero de Ruta 66 apachurra a un peatón.**

Un sujeto murió atropellado por un camión de pasajeros de la Ruta 66 que viajaba de la estación del Metro Miguel Ángel de Quevedo a la zona de Oyamel de la alcaldía Magdalena Contreras. Mediante cámaras de vigilancia la **policía** investiga las circunstancias del percance vial, aunque en el lugar se dijo que el chofer de transporte público fue asegurado por los **policías**. [El Gráfico](#)

## Justicia

### **Por muerte de Lucía**

A José Luis, el propietario del despacho Cospar e Ibarra donde fue hallado el cuerpo de Elvia Lucía Vázquez, le fue cumplimentada una orden de aprehensión por el feminicidio. La Fiscalía capitalina indaga si el imputado es abogado, pues carece de cédula profesional. [El Gráfico](#) / [La Jornada](#)

## Imagen Destacada



LA PRENSA

# Vendía aves exóticas; ya está detenido

